



Da bin ich mir sicher.



Farbwechsel bei Sonnenschein: Die neuen Kinder-Sneakers von HOFER ändern ihre Farbe im Sonnenlicht

Sie sind aus einem Crowdfunding-Projekt entstanden und kursieren mittlerweile durch diverse Lifestyle-Medien: Schuhe, die im Sonnenlicht die Farbe ändern. HOFER bringt den Trend nun in Form von Kinder-Sneakers in die Filialen. Ab 3. April sind die stylischen Freizeitschuhe zum attraktiven HOFER-Preis erhältlich.

(Sattledt, 29. März 2018; HOFER) Mit diesen Schuhen wird der nächste Spaziergang zum Highlight: Die neuen Kinder-Sneakers von HOFER sind nicht nur besonders bequem und dank einer leichten, profilierten Schuhsohle perfekt zum Herumtoben geeignet, sondern überzeugen mit einem besonderen Wow-Faktor: Sie verändern beim Kontakt mit Sonnenlicht ihre Farbe. Zuhause in der Garderobe angezogen, sind die Schuhe weiß. Die Applikationen in Lackoptik an der Ferse und bei der Zunge sowie die bunten Schnürsenkel lassen bereits die spätere Farbe erahnen. Werden die lässigen Freizeitschuhe im Freien ausgeführt, zeigt sich an einem sonnigen Tag der besondere Effekt. Das weiße Obermaterial reagiert sofort auf die UV-Strahlen und färbt sich je nach Modell lila, blau oder gelb. So werden die Schuhe zum echten Hingucker, ob beim Spaziergang, am Pausenhof oder beim Einkauf in der Lieblings-HOFER-Filiale.

Ein Paar Schuhe und zwei Farben - das bringt nicht nur viel Abwechslung, sondern auch lustige Spielmöglichkeiten mit Sonne und Schatten. Denn wer mit einem Fuß in der Sonne und mit dem anderen Fuß im Schatten steht, hat plötzlich zweifarbige Schuhe. Und auch mit einem Sprung von der Sonne in den Schatten oder umgekehrt, verändert sich die Farbe. So macht das Spielen im Freien gleich noch mehr Spaß. Für einen sicheren Halt beim Laufen, Rad fahren, Schaukeln, Rutschen und vielem mehr sorgen die praktischen, bunten Schnürsenkel. Die UV-Schuhe sind in den Größen 29 bis 35 erhältlich und kosten per Paar 16,99 Euro.

Produktinformationen im Überblick

- Kinder-Sneakers mit leichter, profilierter Laufsohle, die bei Kontakt mit UV-Licht die Farbe wechseln
- Größe 29 - 35
- in 3 Farben erhältlich: weiß/lila, weiß/blau und weiß/gelb
- um 16,99 Euro per Paar



Da bin ich mir sicher.



Über HOFER

Die HOFER KG zählt mit knapp 480 Filialen und mehr als 11.000 motivierten Mitarbeitern zu den erfolgreichsten österreichischen Lebensmitteleinzelhändlern. Dies bestätigt auch Platz 1 bei der Konsumentenumfrage „Best Retailer“ von CASH und Kantar TNS Austria. Das Unternehmen mit Sitz in Sattledt garantiert unter dem Motto „Da bin ich mir sicher.“ höchste Qualität zum günstigen HOFER-Preis. Das Standardsortiment umfasst rund 1.000 Produkte des täglichen Bedarfs, ergänzt durch wöchentlich wechselnde Aktionsartikel. HOFER setzt sich aktiv für Klimaschutz ein, arbeitet seit Jänner 2016 zu 100 % CO₂-neutral und wurde dafür mit dem Energy Globe World Award ausgezeichnet. 2018 feiert der Lebensmittelhändler bereits sein 50-jähriges Bestehen. Zu HOFER S/E zählen neben HOFER Österreich die Schweiz, Slowenien, Ungarn und Italien.

Rückfragehinweis

Cathleen Völkel & Johanna Tautschnig – ROSAM.GRÜNBERGER | Change Communications

Tel.: 01/90 42 142-214 und -228

E-Mail: cathleen.voelkel@rosam-gruenberger.at; johanna.tautschnig@rosam-gruenberger.at

Bildbeschriftung

Ab 3. April gibt es bei HOFER Kinder-Sneakers, deren Farbe sich in der Sonne verändert.

Fotocredit

HOFER; Bildmaterial steht für redaktionelle Zwecke frei zur Verfügung.